

## Herren Kreisklasse C Staffel 1

SG-Wiesenbach/Bammental II : TV Altlusheim  
Freitag, 26.04.2024, 20:15 Uhr

### TV Altlusheim stockt Punktekonto gegen SG-Wiesenbach /Bammental II auf

Im Spiel der Herren Kreisklasse C Staffel 1 traf die Mannschaft SG-Wiesenbach/Bammental II am vergangenen Freitag im 16. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV Altlusheim. Die Gäste entführten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Sieg für die Mannschaft brachte Michael Rauchholz mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Rauchholz und Weiß, die ihre Spiele ausnahmslos ohne eine einzige Niederlage gestalteten. Bemerkenswert war, dass SG-Wiesenbach/Bammental II dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ohne Satzgewinn für Brozyna / Bretzer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Rauchholz / Weiß. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Keppler / Kett und Richter / Hegenbart, die Keppler / Kett letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Nicht so gut lief es hingegen derweil für Patrick Brozyna bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Michael Rauchholz, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Zwei Sätze lang fand Frank Keppler gegen Gerd Richter das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 5:11, 11:13, 11:2, 12:10, 15:13 gewann. Was ein Spielverlauf! Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Einen Sieg holte Marcus Kett dagegen beim 14:12, 6:11, 19:17, 11:9 gegen Heiko Hegenbart. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 3, der erst nach 36 Bällen endete und an Kett ging. Nur einen Satzerfolg verbuchte indessen daraufhin Martin Bretzer bei seiner Pleite gegen Matthias Weiß. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 2:4. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Patrick Brozyna, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Gerd Richter verlor. Auf Messers Schneide stand anschließend das Spiel zwischen Frank Keppler und Michael Rauchholz, ehe sich der Gastspieler mit 14:12, 7:11, 11:8, 7:11, 5:11 durchsetzte und Rauchholz seine Favoritenrolle somit untermauern konnte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Marcus Kett über die 1:3-Niederlage gegen Matthias Weiß hinweggetröstet werden musste. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 2:7. Auf dem falschen Fuß erwischte Martin Bretzer seinen Gegner Heiko Hegenbart beim eher eindeutigen Triumph ohne Satzverlust. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 3:7 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team SG-Wiesenbach/Bammental II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:14 bei 9 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Altlusheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 30:2. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### SG-Wiesenbach/Bammental II

Doppel: Brozyna / Bretzer 0:1, Keppler / Kett 1:0

---

Einzel: P. Brozyna 0:2, F. Keppler 0:2, M. Kett 1:1, M. Bretzer 1:1

**TV Altlussheim**

Doppel: Rauchholz / Weiß 1:0, Richter / Hegenbart 0:1

Einzel: G. Richter 2:0, M. Rauchholz 2:0, M. Weiß 2:0, H. Hegenbart 0:2